

REISEINFORMATION

SEEFESTSPIELE MÖRBISCH "DER KÖNIG UND ICH" - BUSREISE ÖSTERREICH / BURGENLAND

2022 steht in Mörbisch das Musical "Der König und ich" auf dem Programm. Erleben Sie die schönste und traurigste Liebesgeschichte nach einer wahren Begebenheit. Im Februar 1862 kommt die britische Witwe Anna Leonowens mit ihrem Sohn Louis an den Königshof von Siam. König Mongkut herrscht mit starker Hand über sein Reich. Anna verliebt sich augenblicklich in die zahlreichen Kinder, die sie dort unterrichtet.

REISEPROGRAMM:

"Das klingt doch bisher wie ein Hollywood-Film — ist aber Realität. 100 Jahre später erobert Yul Brynner mit einem Filmblockbuster, einem Musical und einer TV-Serie hundert Millionen Menschen als liebender grantiger Familienvater und würdiger Herrscher, der zwischen seinen Gefühlen Anna Leonowens gegenüber und seiner Krone hin- und hergerissen ist. Das Musical mit den schönsten Melodien von Rodgers und Hammerstein und Lachsalven während der 120 Minuten Spielzeit. Reisen Sie mit uns an den Königshof von Siam.

Abfahrt: 14.30 Uhr Frohnleiten Post

Freie Zeit in Rust

20.30 Uhr Beginn der Aufführung

ca. 01.00 Uhr Rückfahrt ab Mörbisch

STÄDTE

Mörbisch

Mörbisch ist eine charmante Stadt in Österreich. Sie liegt im Burgenland, einer Region im Osten des Landes. Die Stadt ist vor allem für ihre atemberaubende Landschaft und ihr reiches kulturelles Erbe bekannt.

Die Stadt Mörbisch liegt am Ufer des Neusiedler Sees, dem größten Steppensee Mitteleuropas. Dieser einzigartige See ist von großer Bedeutung für die Tier- und Pflanzenwelt und wurde daher zum UNESCO-Welterbe erklärt. Touristen können hier wunderschöne Sonnenuntergänge genießen und Wassersportarten wie Segeln oder Surfen ausüben.

Ein weiteres Highlight in Mörbisch ist die Seefestspiele, eine der bekanntesten Operettenbühnen Europas. Jedes Jahr im Sommer werden hier spektakuläre Aufführungen auf einer riesigen Bühne direkt am See präsentiert. Diese Veranstaltungen ziehen Besucher aus der ganzen Welt an und bieten ein unvergessliches kulturelles Erlebnis.

Die Stadt selbst besticht durch ihre malerische Altstadt mit engen Gassen und historischen Gebäuden. Hier können Besucher gemütliche Cafés und Restaurants entdecken, in denen sie die lokale Küche und Weine genießen können. Mörbisch ist auch ein idealer Ausgangspunkt für Ausflüge in die umliegende Weinregion, in der einige der besten österreichischen Weine produziert werden.

Insgesamt ist Mörbisch eine Stadt, die sowohl Naturliebhaber als auch Kulturinteressierte begeistern wird. Mit ihrer idyllischen Lage am Neusiedler See und ihrem reichen kulturellen Erbe ist sie definitiv einen Besuch wert.

Wichtige Fakten:

- Stadt in Österreich
- Liegt im Burgenland, einer Region im Osten des Landes
- Am Ufer des Neusiedler Sees gelegen
- UNESCO-Welterbe
- Bekannt für die Seefestspiele, eine der bekanntesten Operettenbühnen Europas
- Malerische Altstadt mit engen Gassen und historischen Gebäuden
- Ausgangspunkt für Ausflüge in die umliegende Weinregion



LÄNDER

Österreich

Wir laden Sie herzlich ein, Österreich zu entdecken - ein zauberhaftes Land mit einer reichen Kultur, beeindruckender Natur und erstklassigen Sehenswürdigkeiten. Lassen Sie sich von unserer Gastfreundschaft und Vielfalt begeistern.

Österreich ist ein Paradies für Natur- und Kulturliebhaber gleichermaßen. Die Hauptstadt Wien lockt mit imperialer Pracht, klassischer Musik und kulinarischen Genüssen. Die Stadt Salzburg, Geburtsort Mozarts, verzaubert mit barocker Architektur und der malerischen Festung Hohensalzburg. Die Alpen bieten im Winter perfekte Bedingungen zum Skifahren, während im Sommer Wanderwege und Seen zum Erkunden einladen.

Österreich, ein mitteleuropäischer Staat, hat eine reiche Geschichte und ist ein beliebtes Reiseziel. Es grenzt an Deutschland, die Schweiz, Liechtenstein, Slowenien, Italien, die Slowakei, Ungarn und die Tschechische Republik.

Österreich hat etwa 9 Millionen Einwohner, die in malerischen Städten, Dörfern und ländlichen Gebieten leben.

Das Klima variiert je nach Region. In den Alpen ist es im Winter kühl und schneereich, während die Sommer angenehm mild sind. In den Städten ist es im Sommer warm, und die Winter können kühl bis kalt sein.

Die offizielle Sprache in Österreich ist Deutsch. Englisch wird in den meisten touristischen Gebieten gut verstanden.

Die offizielle Währung ist der Euro (EUR). Geldwechsel ist in Banken, Wechselstuben und vielen Hotels möglich. Internationale Kreditkarten werden fast überall akzeptiert.

Die Standardspannung beträgt 230 V, 50 Hz. Die Steckdosen sind für Eurostecker typisch.

Für EU-Bürger ist die Einreise unkompliziert, es wird lediglich ein gültiger Reisepass oder Personalausweis benötigt. Reisende aus anderen Ländern sollten die aktuellen Einreisebestimmungen und Visabestimmungen prüfen.

Wir freuen uns darauf, Sie in Österreich willkommen zu heißen und Ihnen unvergessliche Erlebnisse in unserem vielfältigen Land zu bieten!